



1学期を振り返って

3年 工藤颯太

最高学年として迎えた新年度、誰も予想していなかった形で、新たな学校生活が始まりました。今まで当たり前にあったものがなくなり、当たり前に行っていたことが違った形で行われました。私たちはこの数ヶ月で、様々なものを失いました。しかし、考え方を変えれば、失ったものと同じ分だけ得たものがあったのではないかと今は思っています。

まず、長い休校期間があり、楽しみにしていた新しいクラスでの学校生活と引き替えに、私たちは「自ら学ぶ」ことの大切さに気づくことができたと思います。私は今年度受験生になったこともあります。この時期に「自ら学ぶ」習慣をつけたおかげで、昨年よりも家庭学習の時間が増え自学ノートを出すようになりました。また、休校という経験があったからこそ、私は今、授業の時間を大切にしています。

「自分で考える」ということは、部活動にも活きていると思います。私は外部活動でゴルフをしています。例年であればたくさんさんの大会に参加している時期ですが、今年はほとんどが中止になってしまいました。しかし、私はこの試合のない期間を好機とみました。自分に必要なことを自分で考え、大幅なスイングの改造に取り組みました。同じように、トレーニングに励

む友達がたくさんいました。自分に必要なことを考え、そのために時間を使うという貴重な経験をしました。その他にも何が起こるか分からないからこそ、今を大切に生きていかなければならないこと、様々な状況の変化に対応する力の重要性など、多くのことを学びました。

2学期には運動会、文化発表会、研修旅行と多くの行事があり、そのどれもが形を変えたり、縮小する可能性があります。例えどのような形になっても、全力で取り組んでいきたいと思っています。



先週の金曜日が、1学期終業式でした。2学期の始業式は、8月18日(火)になります。では、今週1週間は何なのか。1学期? 2学期? それとも夏休

み? まず、夏休みではありません。今年は家庭訪問や授業参観が中止となってしまったことから、この期間に全校一斉で3者面談を行うことにしました。また、授業時数確保の観点から、午前中は授業をしています。では、1学期なのか、2学期なのか? 法律的には8月は2学期と規定されているので、出席日数等、帳簿上は2学期となります。しかし、心的には……。まだまだ1学期かな? いやいや午前授業なので、プチ夏休みかな? 全国的に見ても、公立学校の夏休みはほとんどの学校で短縮されています。16日間がもっとも多く、小中学校の最短は9日間だそうです。神町中学校の夏休みを数えると10日間で、最短ではないようです。それにも増して、神町まつりや東根まつりがなく

なってしまったことが、何よりもショックだという人が多いようです。

夏休み?

